

Hervé Morin apporte son soutien à Nathalie Bicaïs...

Après Nicolas Dupont-Aignan dimanche, hier c'était au tour de l'ex-ministre de la Défense Hervé Morin de venir à La Seyne apporter son soutien à la candidature de Nathalie Bicaïs (divers droite)... et lui transmettre dans la foulée celui du président de l'association des maires de France François Baroin (LR). A la tête du parti Les Centristes, Hervé Morin a retrouvé un « militant » de son mouvement en la personne de Jean-Pierre Colin, élu régional et colistier de Nathalie Bicaïs. Avant de rentrer dans la région Normandie dont il est le président, Hervé Morin n'a pas tari d'éloge à l'égard de cette dernière : « Elle a toutes les qualités pour devenir maire : elle est humaniste, elle respecte les autres et elle seule est capable de redresser cette ville qui en a bien besoin. » Et de glisser une pique à l'attention de Sandra Torres (divers droite) et de Marc Vuillemot (union de la gauche) : « Il n'y a pas d'autres



Jean-Pierre Colin, Nathalie Bicaïs et Hervé Morin.

candidates de la droite et du centre. Voter pour l'autre liste n'apporterait rien, si ce n'est risquer de faire réélire un maire sortant qui a fait un score minable au premier tour, signe que les gens sont insatisfaits. Le seul vote utile, c'est Nathalie Bicaïs »

... la Confédération Environnement Méditerranée aussi

A la tête de la Confédération environnement Méditerranée, Robert Durand a officialisé son soutien à la candidate Nathalie Bicaïs. C'est aussi le choix de l'association Agir pour Coste Chaude, présidée par Jean-François Bach. « Certains, tel Luc Patentreger,

disent qu'ils sont en contact avec nous, ce qui est faux », expose Jean-François Bach. « Aujourd'hui, pour défendre les espaces boisés, il n'y a d'autres options que de changer le Plan local d'urbanisme » poursuit Robert Durand, dont l'association, connue notamment pour être à l'origine des recours contre le projet de cinéma dans les Ateliers mécaniques, a récemment attaqué la modification du PLU. « Nathalie Bicaïs est la seule qui, à la fois, est en capacité de gagner et nous semble apte à se battre contre les grands projets immobiliers (Bois sacré, Coste Chaude) » estime Jean-François Bach.

Jean-Luc Bigeard change de camp

Alors que fin 2019, Jean-Luc Bigeard espérait encore pouvoir repartir avec Marc Vuillemot, l'ex-adjoint délégué à la prévention des risques n'a pas été retenu dans la liste du maire sortant. Une liste qu'il juge

aujourd'hui « pas représentative de La Seyne ». Mais Jean-Luc Bigeard va plus loin, en annonçant désormais son soutien à la candidature de Sandra Torres. « Il n'y a aucune trahison, explique l'ancien socialiste sur Facebook. Sandra Torres a toujours été dans une opposition constructive et son équipe paraît plus sérieuse pour défendre La Seyne de demain. » Et pourquoi pas celle de Nathalie Bicaïs ? « Inconsistante et arrogante », balaye-t-il. A noter qu'une autre ancienne élue municipale, d'opposition cette fois, apporte aussi son appui à Sandra Torres et Serge Daninos : Sandie Marchesini.

France 3 organise un débat ce soir avec les quatre candidats

A quatre jours du scrutin, nos confrères de France 3 organisent un débat politique, à 18 h, sur leur antenne Provence-Alpes.

MA. D.